
一 般 質 問 通 告 書 

 

                               5 年 11 月 20 日 

 

 弥 富 市 議 会 議 長 殿 

 

                    弥富市議会議員  鈴木みどり           

 

 下記のとおり質問したいので通告します。 

 

記 

 

書画カメラ 
使用する ☐使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 

 

件  名 ブランド弥富金魚をどう活かす 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

奈良県大和郡山市に金魚の町と観光について視察に行き、そこで感じ

たことなどを質問します。 

 

①弥富市は、大和郡山市と並ぶ日本三大金魚生産地の一つです。そし

て金魚の町とも言われていますが、弥富に来た人はそれをどこで感じ

るとおもうか。 

②庁舎６階にもっと金魚に関するものを置いては。 

③金魚すくいに来た人の数はオープン以来どのくらいなのか。 

 また、金魚すくいを１００円から２００円に値上げした影響は。 

④金魚すくいコーナーにもっと工夫を。 

・金魚すくいの金魚の種類の名前や、買い方などＰＯＰで表示してみ

ては。 

・コーナーを縁日のようにレイアウトするか、四季ごとに楽しめるレ

イアウトしたコーナー作りにしてみては。 

・観光課で金魚ミニショップを展開してみては。 

⑤市長見解 

答 弁 者 担当部長・課長・市長 



 

件  名 ＬＧＢＴＱ+の理解と認識を 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

ＬＧＢＴＱに気づく年齢で最も多いのが、中学１年生といわれていま

す。自身の性的指向に気づくのは、小学校高学年から高校生にかけて

の思春期が多いと言われているが。 

①教育指導の中で、このような問題に対して話し合うことはあるの

か。 

また、教育として必要と考えるか。 

②差別や偏見をなくすため、市ではどのような取り組みをしているの

か。 

③市長見解 

答 弁 者 市長及び担当部課長 

 

件  名  

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

 

答 弁 者  

 


